

上 段 の 丘

一関市立川崎中学校 学校だより
令和1年6月4日 第5号
文責 及川 公子

過去から学ぶ身近な防災

～川崎町の水害の歴史～

5月28日。1年生を対象に、北上川サポート協会 金野和則様より御講話をいただきました。「災害は防ぐことはできないが、普段の備えで減災は可能。いざというとき、災害に対応できるよう、普段から家族や地域で備えておくことが大切」とのお話により、生徒は真剣に聞き入っていました。



今年度、川崎中学校は、「いわての復興教育スクール【内陸】」推進校の指定を受け、川崎小学校、川崎保育所と連携しながら、復興教育に取り組んでいます。

この日は、川崎小学校の先生方が来校し、1年生の様子を参観しながら、一緒に講話を聞きました。

その後、グループに分かれて、家庭での学習習慣やノーメディアの取り組みについて、発達段階に応じた望ましい在り方や、働きかけについて話し合いました。



1年生は、今後、学年研修（7月2日）において、一関の災害遺構や学習施設の見学を行います。「助けられる人」から「助ける人」を目指し、防災学習を深めていきます。

また、2学期には、全校で、各地域の区長さんの御協力をいただきながら、全校フィールドワークを予定しています。

1年～3年の同じ地域に住む生徒で班を作り、地域の安全や防災について学びます。10月4日には、地域の皆様をご招待し、発表会を行う予定です。



令和元年度生徒会年間スローガン

Harmony ハーモニー

5月30日。前期生徒総会が行われました。

- ①いじめのない、お互いを認め合う学校
- ②自分たちでルールをつくり、守る学校
- ③より高いものを目指す学校

「自主・自律」のもと、どんな生徒会、学校にしたいのか、目指すべき方向を確認することができました。

生徒会活動の一つ一つには、生徒自らの力で、よりよい学校生活を作っていく大きな力があります。川中生のますますの活躍を期待しています。

また、私たち教職員も、子どもたちの願いに応えられるように、「学校生活の楽しさ、充実感を味わえる学校」「幸せに生きていくために必要な力(自分で思考・判断・表現する力、挨拶をはじめとするコミュニケーション力、心身の健康等を自己管理する力)」をしっかりと育めるよう努めたいと思います。



栄光の記録

○2019-5カトレア杯・ナガセケンコー旗争奪ふれあいソフトボールカーニバル 第1位

(5月26日)

○第23回東山ジュニアソフトテニス交流大会男子の部 第1位 門田拓弥・千葉丈瑠組

(6月1日)

○第57回岩手県中学校通信陸上競技大会一関地区予選会

・共通男子4種競技 第1位 原田大和

・2.3年男子1500m 第2位 佐藤翔矢

(6月2日)



◇6月後半～7月初旬の主な予定

- ・6月19日(水) 中総体報告会
- ・6月20日(木) 内科検診、職員会議
- ・6月22日(土) PTA環境整備作業
- ・6月26日(水)～27日(木) 期末テスト
- ・6月29日(土)～30日(日) 県通信陸上
- ・7月1日(月) ノーメディアデー
- ・7月2日(火) 1・2学年 学年研修
- ・7月3日(水) 2学年 学年研修
- ・7月6日(土) 吹奏楽コンクール地区大会

熱中症にご用心：こまめな水分補給、休養をしっかりととり寝不足をしないなど、ご家庭での声かけも引き続きよろしくお願ひします。